

Ivry-sur-Seine, le 27 Novembre 2017

Ivry fête l'écurie Ivryenne GMT94 championne du monde d'Endurance moto 2017

La ville d'Ivry-sur-Seine célèbre GMT94, l'écurie championne du monde d'Endurance 2017 au cours d'une soirée ouverte à tous, qui réunira l'équipe et les pilotes David Checa, Niccolo Canepa et Mike Di Meglio, **le 7 décembre prochain à l'hôtel de ville.**

GMT94 dirigée par l'ivryen Christophe Guyot, porte depuis de nombreuses années les valeurs humaines et sportives de la municipalité à travers des actions de formation, de prévention et d'éducation en direction de la jeunesse et des établissements scolaires

Ivry, ville sportive, s'engage par ailleurs depuis toujours en faveur du sport pour tous et pour le sport de haut niveau, l'un et l'autre se nourrissant mutuellement.

C'est pour ces engagements sportifs et ce palmarès exceptionnel que la municipalité a souhaité célébrer **avec les Ivryens, les victoires de l'écurie GMT94.**

Deux temps forts marquent cet événement :

A 17H00 sur le parvis de l'Hôtel de ville-Présentation du semi-remorque GMT 94 et de la moto Yamaha R1 94, championne du monde en titre.

Christophe Guyot, les pilotes et l'équipe seront présents pour rencontrer et répondre aux questions du public et pour des séances de dédicaces.

A 18h30 en salle du Conseil Municipal, Philippe Bouyssou, Maire d'Ivry sur Seine et l'équipe municipale remercieront GMT94 pour leurs victoires et les valeurs humaines et sportives véhiculées à travers le monde par l'écurie.

Contact presse : Julien Pontes, directeur de cabinet - 01 49 60 24 23

www.Ivry94.fr

www.facebook.com/ivry94

www.twitter.com/mairieivry